

PERISCOPIO ECONÓMICO

Expectativas de inflación a la baja

ENCUESTA. En setiembre se mantuvo la tendencia decreciente de las expectativas de inflación a 12 meses por noveno mes consecutivo, de acuerdo a la Encuesta de Expectativas Macroeconómicas del Banco Central de Reserva del Perú. Así, el indicador promedio de expectativas de infla-

ción bajó a 2.66% en setiembre, manteniéndose dentro del rango meta, señala el BCR

Las expectativas de inflación a 12 meses han entrado al rango meta de inflación durante el tercer trimestre de este año, y se prevé que continúe el patrón decreciente durante los siguientes trimestres.



USI

ESSALUD

Unidad anticorrupción

Gabriel del Castillo, presidente ejecutivo de Essalud, anunció que se crearía una unidad anticorrupción que tomará las medidas requeridas para erradicar este problema del sector salud.

Además, negó una vez más que Carlos Moreno, exasesor presidencial, lo haya 'colocado' en el puesto que ocupa actualmente. "A mí me 'colocó' el ministro (de Trabajo) Alfonso Grados", expresó.

FISCAL

Más presupuesto para Ambiente

El presupuesto del sector Ambiente para el 2017 asciende a S/ 615 millones, 18% más que el de este año, informó la ministra del sector Elsa Galarza, ante la Comisión de Presupuesto del Congreso.



CÉSAR SALHUANA

APEC

Facilita comercio, dice Ferreyros

El Foro de Cooperación Económica del Asia Pacífico (APEC) promueve la liberación y la facilitación del comercio y las inversiones; "acciones realizadas por el Perú en los últimos 15 años y que son el reflejo del desarrollo que el país ha mostrado al mundo", dijo el ministro de Comercio Exterior, Eduardo Ferreyros, al inaugurar el simposio APEC Perú 2016.